

**Interpellation écrite du 17 avril 2019 de Mme Maria Pérez: «Marchés publics sur le nettoyage: l'offre la plus basse se fait sur le dos des travailleurs».**

Le Conseil administratif a reçu 6 lettres de soumissionnaires pour le nettoyage de l'école de Pâquis-Centre. Il paraît étonnant de voir que l'offre la plus basse est de 25 976,15 francs alors que la plus haute est de 88 028 francs. Sans surprise pour la soussignée, l'offre la plus basse est produite par la société ONET SA, qui s'occupe déjà de 27 sites en Ville de Genève. Au vu de la crise sociale qui vient d'avoir lieu dans cette société, je souhaite savoir quelle est la société qui a gagné ce marché public et si le Conseil administratif estime l'offre d'ONET SA tenable du point de vue social.